

PD: Recuerda cambiar el asunto si vas a enviar varios mensajes

A la atención de eurodiputados y eurodiputadas,

Encabezado (opciones):

- Excelentísimo eurodiputat/da, le escribo directamente porque somos millones de personas europeas y españolas las que estamos sumamente preocupadas con el contenido que se aprobó el pasado 19 de diciembre sobre el Pacto Europeo de Migraciones y Asilo (PEMA), en el marco de la Presidencia Española del Consejo de la UE.
- Excelentísimo eurodiputado/da,

Me permito dirigirle este correo para expresar mi preocupación ante el contenido que se aprobó el pasado 19 de diciembre sobre el Pacto Europeo de Migraciones y Asilo (PEMA), en el marco de la Presidencia Española del Consejo de la UE.

- Buenos días/ buenas tardes,

Me pongo en contacto con usted como ciudadano/a europeo profundamente preocupado/da ante la próxima ratificación del Pacto Europeo de Migraciones y Asilo, prevista para el 10 de abril.

Este pacto refuerza las fronteras, criminaliza la movilidad humana y aumenta los retornos. Supone un retroceso absoluto en nuestra apuesta por ser una Europa defensora de los derechos humanos. Es un pacto contra los derechos humanos que significará un antes y un después en nuestra historia como Unión Europea y como Estado miembro.

Este pacto implicará:

1. Que nuestras fronteras se conviertan en espacios donde no aplique la legalidad.
2. Más discriminación y menos garantías de acceso al asilo.
3. Normaliza las detenciones masivas, incluso de niñas y niños.
4. Un sistema indiscriminado de expulsiones exprés
5. Más presión en los países de llegada de la UE.
6. Un sistema injusto de solidaridad a la carta.
7. Vía libre para saltarse las obligaciones internacionales.
8. Mayor criminalización de las personas que migran.
9. Herramientas digitales para la vigilancia masiva.
10. Evita las vías legales y seguras y consolida la externalización.

Información ampliada del Decálogo

En definitiva, el nuevo Pacto Europeo de Migración y Asilo no garantiza los derechos y la dignidad de las personas que llegan a la Unión Europea y empeora la normativa existente. Este Pacto no es digno de la Unión Europea de la que formo parte, ni puede ser una nueva normativa en el siguiente periodo europeo tras las elecciones europeas del 9 de mayo.

Por eso me dirijo a usted como representante en el Parlamento Europeo para compartirle mi desconcierto y rechazo ante este Pacto de Muerte, porque el PEMA MATA. Y le pido, encarecidamente, que **vote en contra en la sesión de ratificación que tendrán el 10 de abril en el PE**.

El sentido de su voto sobre el PEMA importa a los votantes españoles y europeos, que exigimos abrumadoramente unas políticas migratorias que garanticen, ante todo y por encima de todo, los derechos humanos de todas las personas.

PD: Recuerda cambiar el asunto si vas a enviar varios mensajes

Por ello **le insto a votar en contra del texto del Pacto Europeo de Migraciones y Asilo que pasará a ser ratificado por el Parlamento Europeo el 10 de abril.**

Millones de personas estaremos atentas a su voto ese día, nos jugamos mucho.

Gracias por su atención. Un cordial saludo.

XXX (Nombre y apellido de la persona que manda la carta)